

## ちよこっと除雪ボランティア 企業・学生ボラ活躍♡

2月13日～16日、清田区内では「ちよこっと除雪ボランティア」を実施!

ダイジェスト

## ● 初日 (2/13) は、市営住宅と個人宅の除雪作業を行いました

市営住宅は、企業・学生ボランティアなど6名に参加いただき、高くなりすぎた雪捨て場を低くする作業を実施し、約3メートルが半分の高さになりました。個人宅は、翌日排雪があるということで、敷地内の雪を玄関前に出す作業と灯油タンク周りをキレイにする活動を学生ボランティアに実施していただきました。



## ● 2日目、個人宅4件と集合住宅1件の除雪作業実施

企業3社、学生ボラティア2名、登録ボランティア1名にご協力いただき、気温が高くて重くなった雪を、除雪しました。



個人宅は、ストーブの排気口周りや玄関周辺の段差を解消するなど、スポット除雪作業を実施し、普段はできない部分除雪をサポートしています。また、高齢夫婦世帯からは、除雪と併せて「大型家具移動」の依頼を受け、タンスやベッドを玄関先へ出す作業も実施。集合住宅も4つの玄関周辺を対応し間口を広くするなど活躍いただきました。

## ● 3日目の除雪活動は、個人宅1件に対応

企業1社、学生ボランティア2名、登録ボランティア1名にご協力いただきました。物置までの通路をつけてほしいとの希望から、腰の高さまで積もった雪を5名で除雪。70代のベテランボランティアから、企業や学生ボランティアに対する全体作業のリードを頂きました。

## ● 4日目最終日、個人宅1件の除雪活動実施

主に自宅の階段部分及び車庫前の除雪活動で学生ボランティア2名、登録ボランティア1名にご協力いただきました。階段部分や車庫前部分の除雪が連携プレーで円滑に終了しました。



## 除雪活動終了後。。。。

「自分では出来なかったの。ありがとう!若い方から元気をもらった!」など依頼者の方々からは、多くの感謝の言葉をいただきました。ボランティアのみなさま、ご協力、ありがとうございます。今後も冬場の生活支援ニーズにも対応します。

